



Cruzando fronteras

## Fiestas Patrias en Río Grande

Frente al monumento del Libertador General San Martín y encabezados por el cónsul general de Chile y el intendente de la ciudad de Río Grande, Roberto Ruiz y Martín Pérez respectivamente, se llevó a cabo el acto central del 18 de septiembre. Junto a autoridades políticas, legislativas, gremiales y con la presencia de una nutrida colectividad chilena residente y grupos folklóricos, ambas autoridades reforzaron el profundo sentido de integración que se vive en Tierra del Fuego.

Roberto Ruiz, cónsul de Chile en Río Grande, señaló: “En estas fiestas celebramos con la comunidad chilena en Tierra del Fuego, que es nutrida y ha sido clave en el desarrollo de Río Grande. También con la ciudad y sus autoridades, con quienes estamos llevando a cabo una agenda de integración y mucho futuro, que involucra a nuestras autoridades políticas y municipales del lado chileno. Proyectos como la “Ruta del Fuego”, “Raid náutico binacional por el río Grande”, encuentro entre escuelas y universidades, “Carrera de la Hermandad”, hidrógeno verde, muestran no sólo diversidad, sino una singularidad fueguina que avanza hacia un ciclo de integración virtuosa y de beneficio mutuo”.

